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子
ど
も
議
員
16
人
が
市
長
に
提
案

　

８
月
５
日
、
未
来
創
造
館
に
お
い
て
、

令
和
３
年
度「
子
ど
も
議
会
Ⅴ
ｅ
ｒ
．
２
」

が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
市
内
の
各
中
学
校

か
ら
選
ば
れ
た
16
人
の
子
ど
も
議
員
た
ち

が
、「
ふ
る
さ
と
Ｈ
Ｉ
Ｒ
Ａ
Ｄ
Ｏ
の
た
め

に
み
ん
な
で
考
え
よ
う
！
動
き
出
そ
う
！
」

を
テ
ー
マ
に
、
よ
り
よ
く
住
め
る
町
、
よ

り
発
展
的
な
町
と
し
て
平
戸
市
を
創
生
す

る
た
め
の
方
策
を
市
長
ら
に
提
案
し
ま
し

た
。

新
た
な
形
で
活
発
な
意
見　

　

例
年
、
平
戸
市
議
会
議
場
で
実
際
の
議

会
形
式
で
行
わ
れ
て
い
た
子
ど
も
議
会
で

す
が
、
今
年
は
新
た
な
試
み
と
し
て
市
長

ら
に
意
見
を
提
案
し
、
意
見
交
換
を
行
う

形
で
実
施
さ
れ
ま
し
た
。

　

各
中
学
校
を
代
表
し
、
度
島
中
、
生
月

中
、
平
戸
中
、
中
部
中
が
中
学
生
ら
し
い

視
点
と
発
想
で
方
策
を
提
案
。
市
長
ら
を

驚
か
せ
る
場
面
も
見
ら
れ
ま
し
た
。
そ
れ

ぞ
れ
の
提
案
に
対
す
る
、
市
長
や
教
育
長

か
ら
の
質
問
に
も
、
子
ど
も
議
員
た
ち
は

堂
々
と
自
分
の
意
見
を
述
べ
て
い
ま
し
た
。

ま
た
、
他
校
の
子
ど
も
議
員
か
ら
も
質
問

や
追
加
の
提
案
な
ど
が
あ
り
、
活
発
な
議

論
が
繰
り
広
げ
ら
れ
ま
し
た
。

ふるさとHIRADOの発展のためにみんなで考えよう！動き出そう！

令和３年度 子ども議会 Ver.2

１_市長らに対し、自分たちで調べ考えた方
策を提案。／２_画用紙を使って提案内容を
わかりやすく説明。／３_根拠となるデータ
をグラフで説明。／４_今年は市長、教育長
らと語る形式で実施。

１２

３

４

３年　相川　昭一郎さん（左）
３年　丸山　歩さん（右）

平戸中学校

提案『後継者不足解決のための取り組み』 提案『平戸の事を知ることができる取り組み』

提案『空き家や廃校になった学校の再利用』 提案『人口増加のための大企業誘致』

参加した子ども議員たち

３年　田口　美佐さん（左）
２年　井元　璃湖さん（右）

度島中学校

３年　中田　彩香さん（左）
３年　立木　清敬さん（右）

中部中学校

２年　本山　瑞さん（左）
３年　石田　健悟さん（右）

中野中学校３年　松本　快斗さん（左）
２年　德山　真圓さん（右）

南部中学校

３年　田中　咲智さん（左）
３年　吉田　菜海さん（右）

生月中学校

３年　大浦　瑞希さん（左）
２年　新立　凛穏さん（右）

田平中学校 ２年　山口　茉白さん（左）
２年　川下　智久さん（右）

大島中学校


